

BLOC - NOTES

Interné

Le fondateur, ou plutôt l'introduc-
teur du culte du soleil en Amérique,
Otoman Zar Adusht Hanish, bien
connu à Montréal, et qui, paraît-il,
est, en dépit de son nom oriental,
fils d'un ancien sergent de ville ir-
landais de Chicago, vient d'être in-
terné dans une maison de détention
de l'Illinois, pour avoir expédié par
les postes de la littérature obscène.
Le bonhomme qui a lancé le *Maz-
darnan*, — culte du soleil, — et qui
avait pris dans ses filets plusieurs
gens qui se piquent d'éclectisme reli-
gieux, n'a pu obtenir son élargisse-
ment et ses fidèles paraissent s'être
désintéressés de lui. Ils se sont
peut-être aperçus qu'ils ont affaire
à un mystificateur de la plus belle
eau. Et il est peu vraisemblable que,
maintenant, des femmes de la haute
donnent des conférences graves sur
le *Mazdarnan*, comme cela s'est vu
à Montréal, il n'y a pas six mois.